



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

IMPACTO AMBIENTAL EN CIUDAD SANDINO

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, presentó ayer Martes 15 de Agosto el Estudio de Impacto Ambiental del Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Alcantarillado Sanitario y Tratamiento de Aguas Residuales en Ciudad Sandino.

En la Audiencia Pública, como lo establece el Decreto Presidencial 20-2017, participaron 150 representantes de Familias Protagonistas, MARENA, INAFOR, MINED, ANA, INIFOM, MIFAM, Policía Nacional y Alcaldía de Ciudad Sandino.

Se estima, Dios Mediante, que estas importantes obras que restituirán derechos a unas 33,000 Familias de Ciudad Sandino, estarán dando inicio a finales de este año.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

PRESENTACIÓN DE ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL.



PRESENTACIÓN DE ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL.



PRESENTACIÓN DE ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL.



PRESENTACIÓN DE ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL.



ALCANCES DEL PROYECTO DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES EN MANAGUA.

